



「学校だより」第10号 文責 川田  
令和 6年(2024年) 10月5日  
HPで公開中 [www.jss.edu.sg](http://www.jss.edu.sg)

## 後期授業開始

先月、中国の深圳(セン)日本人学校に通う男子児童が登校中に刃物を持った男に襲われ、亡くなるという悲しい事件が起きました。亡くなられた児童のご冥福をお祈りいたしますとともに、ご遺族や学校関係者の皆様には心よりお悔やみを申し上げます。この事件は、海外にある日本の教育施設である本校にとっても他国で起きたことと済ますわけにはいきません。本校児童生徒の安全対策については、本校運営委員会をはじめ大使館や文部科学省の指示を仰ぎつつ確認・改善してまいりたいと思っています。保護者の皆様には、改めてご協力をお願いすることがあるかと思いますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

さて、本日から後期の授業が始まりました。10月編入生を加え337名でのスタートです。

めちゃねむい めちゃくちゃねむい まじねむい  
めをあげるため ねむけとたたかう



これは、中学部2年の新谷響生さんの作品です。補習校の子どもたちは、平日メイン校に通い、土曜日の午前中には習い事をしている子もたくさんいます。1週間のうちで一番疲れている土曜日の午後に補習校に来て学習を進めるということは、並大抵の努力ではないと感じています。登校したのはいいけど眠くなってついうとうと、こんなことだって当然あります。でも、響生さんが偉いのは眠気と戦い、学びを続けようとしているところです。これはもう全校生徒の手本であります。私は、ここ補習校での頑張りは必ずや将来に大きな力となって返ってくるものと確信に近い思いをもっております。

後期も補習校と家庭との両輪により子どもたちにしっかりと力を付けていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いたします。

## 学校からのお知らせとお願い

### 1 おたより等のデジタル配信について

後期からのお便り等の配信は、原則デジタル配信となります。

### 2 保護者の入校について

本校へ入校するにはペアレンツパスが必要です。不足・紛失等の場合には事務局までお問合せください（登下校の留意点は別途配信の通知文でご確認ください）。



# 🏆 大盛会の運動会 🏆

吉岡運営委員長をはじめ大勢のご来賓、P A役員、ボランティアの皆様のおかげで、今年の運動会も大盛会に終えることができました。



準備運動(ラジオ体操)



小1(玉入れ)



小4(ボール送り)



小6(ボールリレー)



小5(くぐってとんで)



小3(色玉おきかえ)



小2(大玉ころがし)



中学部 円陣(紅組)



優勝・白組



中学部 綱引き(白組)